

WONGCILIK

Acara Pembukaan Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024 diikuti Lapas Karanganyar Secara Virtual dengan Semangat Tinggi

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.WONGCILIK.CO.ID

Jul 16, 2024 - 09:46



CILACAP, INFO_PAS - Dalam rangka memperingati Hari Pengayoman yang ke-79 tahun 2024, Lapas Karanganyar mengambil bagian dalam acara pembukaan melalui sesi virtual. Semangat serta partisipasi aktif dari seluruh staf Lapas terlihat jelas dalam acara yang diadakan di Aula Chandra Nawasena,

menunjukkan kesatuan dalam merayakan peristiwa bersejarah ini, Senin (15/07/24).

Acara dimulai dengan doa bersama yang dipimpin oleh pemuka agama dari berbagai keyakinan, mencerminkan keberagaman dan kesatuan dalam lingkungan Kementerian Hukum dan HAM. Setelah doa bersama, Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly, memberikan pidatonya. Dalam pidatonya, Yasonna menegaskan pentingnya tema peringatan tahun ini, yaitu "Kementerian Hukum dan HAM Mengabdikan untuk Negeri Menuju Indonesia Emas 2045".

Yasonna H. Laoly mengajak semua anggota Kemenkumham untuk menghidupkan semangat Hari Pengayoman. "Kesempatan ini adalah waktu yang tepat untuk memperkuat silaturahmi dan meningkatkan kinerja sebagai wujud pengabdian kepada masyarakat," katanya. Beliau menekankan bahwa peringatan Hari Pengayoman tidak sekadar merayakan, melainkan juga momen untuk merenung dan memperkuat komitmen untuk meningkatkan layanan publik.

Berbagai kegiatan direncanakan untuk menyemarakkan Hari Pengayoman ke-79, termasuk kegiatan olahraga dan layanan sosial. Yasonna juga menegaskan pentingnya menjunjung tinggi nilai sportivitas dalam semua kegiatan.

"Sportivitas menjadi fondasi untuk membangun kerjasama yang harmonis dan menunjukkan bahwa Kemenkumham memiliki integritas yang tinggi," tegasnya. Yasonna menyatakan bahwa kegiatan olahraga tidak hanya bermanfaat untuk kesehatan fisik, tetapi juga untuk memperkuat hubungan antarpegawai dan membangun semangat kerja sama.

Sebagai penutup acara, Yasonna H. Laoly berkesempatan untuk menekan tombol sirine sebagai tanda pembukaan resmi Hari Pengayoman ke-79 tahun 2024. Suara sirine yang berkumandang menandakan dimulainya serangkaian kegiatan peringatan yang akan berlangsung dalam beberapa hari ke depan.

Partisipasi Lapas Karanganyar dan seluruh jajaran Kemenkumham Indonesia diharapkan dapat meningkatkan semangat dalam melayani dan mengabdikan kepada negara. Dengan fokus pada tema besar untuk masa depan, peringatan Hari Pengayoman ke-79 ini menjadi langkah penting menuju Indonesia Emas 2045, di mana hukum dan HAM berperan sentral dalam membangun bangsa.

Peringatan ini bukan sekadar perayaan, tetapi juga kesempatan untuk introspeksi dan evaluasi guna terus melakukan perbaikan dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Melalui partisipasinya, Lapas Karanganyar menunjukkan komitmen yang kuat untuk terus berkontribusi dalam meningkatkan standar pemasyarakatan di Indonesia.